

## « Emballés par la micro-crèche »

Florence et Nicolas ont eu un coup de cœur pour la micro-crèche. Ils ne tarissent pas d'éloges sur ce mode de garde qui a comblé leurs attentes.

**P**our garder leur petit Louison de 2 ans, Florence Trin, assistante sociale de formation, et Nicolas Delaunay, commerçant, ont trouvé leur bonheur. La micro-crèche « 1, 2, 3... à petits pas » leur a offert une alternative innovante où le bien-être de l'enfant est une priorité. Mais la quête du mode de garde n'a pas été de tout repos.

**Comment se sont déroulées vos recherches ?**

**Florence et Nicolas :** « Ça a été compliqué. Nous nous sommes renseignés auprès de la crèche et avons rencontré plusieurs assistantes maternelles mais notre contrat de 23 heures hebdomadaires présentait trop peu d'heures pour beaucoup. Ces modes de garde ne nous ont pas convaincus. On avait du mal à se projeter, à laisser notre enfant en toute confiance ».

**Qu'est-ce qui a déterminé votre choix pour la micro-crèche ?**

« Lors de la présentation, on a été emballés par le projet. La micro-crèche proposait une garde collective mais à l'échelle familiale. Le discours était rassurant et professionnel. On y a trouvé une écoute attentive, sans jugement. La responsable qui est diplômée de l'institut Petite enfance, à Cholet, s'est entourée d'un personnel qualifié composé notamment d'un éducateur de jeunes enfants. Louison est entré dès l'ouverture de la structure, il y a tout juste un an. »

**Quels sont les autres aspects qui vous ont séduits ?**

« La micro-crèche offre de la souplesse dans les horaires et un espace de vie bien pensé. L'inscription n'est pas soumise à des critères de



Beaupréau, le 29 août. Louison et ses parents Florence Trin et Nicolas Delaunay.

sélection. Nous apprécions l'ouverture à l'égard des parents avec des temps d'échanges entre les familles, des soirées thématiques animées par un professionnel et un journal trimestriel plein d'infos. L'équipe a

toujours été bienveillante avec Louison en mettant en avant des principes éducatifs tout en respectant son rythme. C'est un bon tremplin vers « maternelle. »